



Hartmannbund-Hauptversammlung 2023

Beschluss Nr. 13

Einführung digitaler Identitäten weiter vorantreiben

Der Hartmannbund fordert den Gesetzgeber auf, die im letzten Jahr eingeführte digitale Bürgeridentifikationsnummer gemäß Onlinezugangsgesetz rasch zur Anwendung zu bringen, insbesondere um Effizienzreserven im Gesundheitssystem zu heben. Erklärtes Ziel muss sein und bleiben, die Digitalisierung der Verwaltung – auch im Gesundheitswesen - weiter zu vereinfachen und voranzutreiben.

Begründung:

Die Einführung der Bürgeridentifikationsnummer soll dazu beitragen, dass verschiedene Stellen wie etwa Melderegister, Rentenversicherung, Krankenkassen, Finanzamt ihre Daten verknüpfen und zuordnen können. Der Service der öffentlichen Stellen für die Bürger:innen soll verbessert werden, Verwaltungsverfahren, bei denen personenbezogene Daten eine Rolle spielen, soll vereinfacht, beschleunigt und weniger fehleranfällig werden. Zudem soll vermieden werden, dass identische Dokumente bei den zuständigen Behörden mehrfach eingereicht werden müssen.

Berlin, 11. November 2023